



新型コロナウイルス感染症対策に関する 市長メッセージ

本日、東京都知事から緊急事態措置の内容が発表されたこと受け、市では、防災行政無線と YouTube を利用して、市民に向けた市長コメントを発表します。

防災行政無線を利用し、本日午後5時に放送します。内容は次のとおり

市長から市民の皆様へのお願いです。

新型コロナウイルスの「緊急事態宣言」が出されています。

感染拡大を防ぐためには、一人一人の心がけが大切です。

不要不急の外出を自粛してくださるよう強くお願いします。

また子どもを感染から守るため、保育所や学童クラブの利用につきましても自粛のご 協力を合わせてお願いします。

YouTube での放送内容は、本日午後4時に配信を開始しています。

あきる野市長の村木英幸です。

現在、東京都に新型コロナウィルスに

関する緊急事態宣言が出されています。

また、東京都から緊急事態措置の内容が発表されました。

市民の皆様におかれましては、不要不急の外出を自粛されますよう、強くお願いいたします。

保育所、学童クラブの利用につきましても、お子様方の命を第一にお考えいただき、 自粛をお願いいたします。

公共施設のご利用につきましても、引き続き休館などを続けており、ご不便をおかけ していますが、どうかご理解をお願いいたします。

市民の皆様、この難局を力を合わせて乗り越えましょう。

【問合せ】市長公室 室長:山田参生 1至042-558-1111 (内線 2220)